

Riehen, den 11. September 2018

Interpellation: Eingeschränkter Zugang Kinderspielplatz Langenlängeweg

Der Kinderspielplatz Langenlängeweg spielt im Niederholzquartier eine wichtige Rolle, damit Eltern und Grosseltern mit Kindern vor allem im Vorschulalter nach draussen spielen gehen können. Mit der Übernahme der Primarschulhäuser durch die Gemeinde ist dieser Kinderspielplatz an die Gemeinde gefallen.

In den letzten Wochen hat die Gemeinde den Spielplatz deutlich aufgewertet, ihn aber auch mit einem Zaun versehen und der Tagesstruktur Niederholz als Aussenspielplatz zugewiesen. Damit wird er von Montag bis Freitag den ganzen Nachmittag der Öffentlichkeit entzogen – genau in jenen Stunden, in welchen er von Kindern im Vorschulalter gerne genutzt wird. Nachdem schon die zum Niederholzschulhaus gehörende Matte über viele Jahre und auch über die Phase des eigentlichen Schulhausumbaus hinweg mit einem Schulhausprovisorium für die öffentliche Nutzung beschränkt worden ist, wird nun ein weiterer Teil des Areals der Quartierbevölkerung entzogen.

Der Interpellant möchte vom Gemeinderat wissen:

1. Weshalb hat der Gemeinderat den Spielplatz der öffentlichen Nutzung entzogen?
2. Wie hat der Gemeinderat die Öffentlichkeit darüber informiert?
3. Hat der Gemeinderat dazu das Gespräch mit dem Quartierverein Niederholz geführt?
4. Sorgt der Gemeinderat für einen Ersatz?
5. Wie lange wird der provisorische Schulhausbau, in dem die Tagesstruktur untergebracht ist, noch auf dem Areal stehen?
6. Ab wann ist ein provisorischer Schulhausbau kein provisorischer mehr?

Martin Leschhorn

Martin Leschhorn Strebelt
Einwohnerrat

An: <i>RAF</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>RAF, GR</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>[Signature]</i>
	11. Sep. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr.: AXIOMA 2111		

18-22.523.01